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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2022-2023年度クラブ方針 

「行動を起こして徳を積む」 

みにしています。 

木本君：三洋住宅株式会社 代表取締役 上野山喜之

様、ようこそ有田ロータリークラブへ。本日の卓話、宜し

くお願い致します。 

菅原君：上野山喜之さん、ようこそ有田ＲＣへ。ご無沙汰し

ています。卓話宜しくお願い致します。 

辻君：上野山社長、本日の卓話よろしくお願いします。楽

しみにしています。 

橋爪(誠）君：上野山喜之様、ようこそ有田ＲＣへお越し頂

きました。本日の卓話よろしくお願い致します。暑さ、寒

さも彼岸まで、残暑はもう少しの辛抱ですね。 

      

 

         〔例会運営小委員会 上野山（捷）委員長〕 

本日の会員数２６名 

（出席規定免除会員８名） 

出席会員２１名 

（出席規定免除会員７名） 

 

〔井上会長〕 

「余裕」 
 先週末、お通夜、お葬式、そして初七

日法要に参列してきました。場所は保田

のヒューネラル保田でした。受付近くには

故人と孫の小さい頃の写真が飾られてい

て懐かしたったです。 

 最近は、コロナの影響で家族葬が多く

なったのか、参列者が参列するお葬式は

めっきり少なくなったように思います。考えてみますと、自

分自身この場所でのお参りはあまり経験がありません。ど

ちらかと言えば、箕島が多いんでしょうか。 

 さて、お通夜が終わり翌日の葬儀も終わり、最後に棺へ

お花を入れたあと、今日が誕生日だったらしくケーキでお
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前回の報告（第３０１６回例会） 

令和４年９月８日(木）  

〔井上会長〕 

 

〔親睦活動小委員会 辻委員長〕 

ゲスト：上野山 喜之様（三洋住宅(株) 代表取締役） 

ビジター：凌 文彪君（米山奨学生） 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔橋爪（誠）SAA〕 

井上君：上野山さん、本日の卓話よろしくお願いします。 

上野山（栄）君：三洋住宅の上野山喜之様、ようこそお越

し下さいました。先週は橋爪誠治さん、ありがとうござい

ました。 

上野山（捷）君：上野山喜之様、ようこそ有田RCへお越し

下さいました。本日の卓話楽しみにしています。 

橋爪（正）君：上野山喜之様、ようこそ有田RCへ。卓話よ

ろしくお願いします。 

脇村君：上野山喜之様、本日の卓話楽しみです。よろしく

お願いします。 

中村君：上野山喜之様、ようこそ有田ＲＣへ。卓話よろしく

お願い致します。 

岩本君：上野山社長様、本日は卓話ご苦労様です。 

松村君：上野山喜之様、ようこそ有田ＲＣへお越し下さい

ました。お父様には大変お世話になりました。お話楽し

  令和４年９月１５日 第３０１７回 

・外部卓話：大宝英明氏（元智辯和歌山小学校校長） 

 「教育（学校）の変化と47年の教職」     

・ソング：「我がロータリーに栄あれ」 

  令和４年９月２９日 第３０１８回 

・会員卓話：脇村重徳君 

 「『カーボンニュートラル』への挑戦」 

・ソング：「ありがとうは私から」 
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R広報委員長  

井上 修平 

上野山栄作 

中村 吉伸 

ゲストの紹介 

米山奨学金授与  

井上会長より凌文彪君に 

9月分の米山奨学金が授与

されました。 

凌君に近況報告をして頂き

ました。 



２ 

基本的教育と識字率向上月間／ロータリーの友月間 

祝いをしました。勿論、そのケーキも棺の中へ入れまし

た。 

 いよいよ、棺をリンカーンの特別仕様の霊柩車に入れ

るときBGMが流れてきました。石原裕次郎の「我が人生

に悔いなし」でした。感動しました。 

 中島みゆきの「糸」という曲もよくBGMに使われていると

思いますが、よく考えて選曲しているなと感動しました。 

 勿論、スタッフもテキパキと動いて何をしなければいけ

ないのか常に一歩先を見て行動しているように感動しま

した。社員教育が行き届いているのだと感心しました。 

 出棺から火葬場まで同行しました。火葬場から初七日

法要までは時間があったので一度自宅へ戻り時間を調

整して再度、フューネラル保田へ行きました。さっきまで

お花やお供え物で埋め尽くされていたものがすっかり綺

麗に片付いてすぐに法要ができました。 

 考えてみると、余裕があると、言葉が正しいかどうかは

わかりませんがそこに遊び心が生まれます。写真であっ

たり、ケーキであったり、BGMであったりと色々です。その

遊び心が他人にも感動を与え、その先は文化を作ると思

います。 

 本日の卓話者は素材に木を多用する工務店の社長さ

んです。私らのように時間やお金に余裕のない人間は、

木よりはステンレスやアルミを使いたい方です。例えばベ

ランダの手すりは何のためにありますか？ 

 見栄えのためなら木がいいでしょう！布団を干すため

ならステンレスやアルミがいいでしょう！ 

 常に余裕のある生活を送りたいものです。  

 

〔上野山（栄）幹事〕 

①第3回定例理事会報告 

・9月、10月例会プログラムの承認 

・8月試算表の承認 

・前期IDMについて  

  10月第2週に開催 内容について再度検討 

・地区大会の交通手段について 出席者数により検討 

・その他 盲導犬関連の卓話を行いたい旨、奉仕プロ

ジェクト委員会から要望 

②有田ライオンズクラブから井上会長宛にチャーターナ

イト60周年記念式典へのご案内が届いています。  

 11月19日（土）  11：00〜 

③ROTARY誌が届いていますので回覧いたします。 

④地区大会のゴルフの参加締め切りが迫っています。参

加される方はお急ぎください。  

 締め切り：9月16日 （開催は10月18日です） 

⑤地区大会本大会の参加出欠をお早めにお願いしま

す。     

 ※日時： 11月6日 10：00〜16：50 

 ※場所： ホテルグランビア和歌山 

⑥他クラブ例会の変更等は後方に掲示しています。 

 
 

    〔クラブ広報小委員会 福原委員（代読 辻委員）〕 

【横書】 

 P.7よりP.17まで「ロータリーの友」創刊70周年特別企画

として『友』70年と題し紹介されており、歴史がうかがわ

れ、当時のロータリーや世相が見えてきます。 

 興味深い記事がございまして、電子版サイト（P.18-

P.19）で閲覧できます。 

【縦書】 

 P.21ロータリーアットワークより、コロナ禍ではあります

が、清掃活動をはじめ、第2640地区 和歌山城南RCより

献血活動の再開など、さまざまな奉仕活動が再開され、

貢献されています。私自身、例会参加もままならない状

況ですが、奉仕活動に努力したいと思っております。 

 

 

「家造り40年、これまでとこれから」 

三洋住宅株式会社 

代表取締役 上野山 喜之 氏 
 亡き父秦生が生前中、有田ロータリークラブの皆様に
大変お世話になりました。この場を借りてお礼申し上げま
す。 
（1）今まで取り組んできたこと 
■古民家再生 
・「ありだの民家を考える会」で古民家
の良さを伝える講演会 
・古民家再生、構造、デザインについ
て3回開催 
・古民家の佇まいは地域の財産 
■自然素材住宅 
・無垢の木と漆喰で経年美化の健康
的な住まいを広めたい・・・ 
・有田川町水尻で「カフェしっくい」オープンするも見事に
失敗 
■高断熱高気密住宅 
・25年前から取り組んだ魔法瓶のような家 
・省エネ、快適だが工事を間違えば壁体内結露のリスク
も 
■リフォーム・リノベーション 
(有)三洋メンテリフォーム設立（2002年） 
・三洋住宅OB客様への定期訪問で住まいの御用聞きを
目指す 
・リフォームコンテスト・顧客満足度で全国一位 
（2）これからの取り組み   
■省エネ・健康住宅（高断熱高気密住宅改め） 
・冬に家の中で亡くなる方が多い・・・ヒートショック 
・家の中での温度変化を少なくする 
・リフォームでの性能向上も可能 
■住まいの資産価値向上 
・中古になっても売れる家とは 
・長期優良住宅制度・・・性能（耐震、温熱環境等）の証
明 
・インスペクション、工事履歴の保存 
■これからの使命 
・地域創生・・・ORINASグループとして地域の魅力向上、
発展に貢献する 

 「50周年記念イベント」 
 10月9日（日）13時30分～15時30分 きびドームにて 

 幹事報告  

ロータリー友誌の紹介  

次週9月22日（木）は休会です 

 卓 話 

閉会・点鐘 〔井上会長〕 


